



30 Jahre Allerweltshaus - Jetzt erst recht



„Welcome to Sodom“



Filmvorführung mit anschließender Diskussion

Donnerstag, den 09.05.2019, 19:00 Uhr im Allerweltshaus

Die meisten Handy und Computer landen wenn sie kaputt sind auf einer Mülldeponie. Dabei ist das Recyclen von Elektroschrott, den wir täglich produzieren wichtig, damit darin enthaltene Schadstoffe nicht in die Umwelt gelangen und wertvolle Rohstoffe wiederverwertet werden können, die andernfalls unter menschenverachtenden Umständen gewonnen werden.



Nächste Woche zeigen wir den bildgewaltigen Dokumentarfilm "Welcome to Sodom".

Darin bekommen in dem Zuschauer*innen einen Einblick in Europas größte Elektromüllhade Agbogbloshe in Ghana. Der Film behandelt nicht nur die Mechanismen des illegalen Elektroschrotthandels, sondern im Vordergrund stehen die Lebensumstände und Schicksale von Menschen, die am untersten Ende der globalen Wertschöpfungskette stehen.

Damit die letzte Destination von unserem Elektroschrott nicht auch die Müllhalde von Agbogbloshe ist, stellt uns Evren Sinar im Anschluss an die Filmvorstellung das Projekt "Handyaktion NRW" vor. Seit Beginn der Aktion 2017 konnten bereits 12.000 Handys gesammelt und fair recycelt werden.

Bringt also gerne eure alten Handys direkt mit!

Hier geht es zu [Facebook](#).

